
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４，５月合併号）１７９号 

発 行 日：令和２年５月１５日 

発行責任者：校長 本山 幸広 

編   集：総務部 

   

令
和
二
年
度
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
今

年
は
例
年
と
は
違
う
ス
タ
ー
ト
と
な
り
、先
行

き
が
な
か
な
か
見
通
せ
ま
せ
ん
が
、今
年
度
も

生
徒
・職
員
一
丸
と
な
っ
て
頑
張
っ
て
ま
い
り
ま

す
。ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
防
止
の
た

め
、本
校
も
休
校
が
続
い
て
お
り
ま
す
が
、生

徒
の
学
び
の
保
障
等
を
大
き
な
課
題
に
据
え
、

登
校
日
を
う
ま
く
活
用
し
な
が
ら
取
り
組
ん

で
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
が

一
日
も
早
く
終
息
し
、皆
様
方
の
日
々
の
生

活
が
不
安
な
き
も
の
と
な
り
ま
す
こ
と
を
心
よ

り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。 

  

今
年
度
は
、本
校
に
と
り
ま
し
て
学
校
創
立

百
周
年
を
迎
え
る
記
念
す
べ
き
年
と
な
り
ま

し
た
。
同
窓
会
か
ら
も
新
し
い
校
旗
を
寄
贈

頂
き
、「
一
世
紀
の
時
を
超
え
」
新
た
な
歴
史

の
ス
タ
ー
ト
を
切
っ
た
と
こ
ろ
で
す
。体
育
大
会

の
中
止
等
学
校
行
事
も
大
き
く
見
直
す
必

要
が
出
て
き
て
い
ま
す
が
、こ
う
い
う
時
こ
そ
互

い
に
協
力
し
合
い
、様
々
な
知
恵
、ア
イ
デ
ィ
ア

を
出
し
合
い
な
が
ら
共
に
前
に
進
む
こ
と
が
大

切
で
す
。 

甲
佐
高
校
は
、今
年
も
「Ｓ
ｔ
ｅ
ｐ 

 

ｆ
ｏ
ｒ
ｗ
ａ
ｒ
ｄ
」
で
頑
張
り
ま
す
の
で
、 

ご
支
援
、ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う 

よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 4月 8日（水）、まだ桜が残るうららかな午後、入学式が挙

行されました。 

 新型コロナウイルス感染症対策のため、新入生、保護者、職

員のみの式でしたが、体育館には、呼名に返事をするさわやか

な新入生の声が響きました。本山校長からは、「成長には創造力

と自ら学ぶ姿勢が大切。自分の良さに気づき、自信へとつな

げ、大きな花を咲かせるために頑張っていきましょう。」と語り

かけました。今年は創立１００周年の年です。みんなで盛り上

げていきましょう！！ 

  

  

  

新入生代表宣誓 

「甲佐高校の一員であることの自覚と誇りを持

ち、これから三年間どのような困難にも負けること

なく、一日一日を大切にし、自分を向上させるため

に頑張ります。仲間と支え合い充実した高校生活を

送ることを誓います。」 

米村 華架さん（中央中出身） 

こうさみちゃん 

よろしくね！ 

１－３ 米村 華架さん（中央中出身） 

学校長 

本山 幸広 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

甲佐高校のホームページで学校

の様子を随時更新しています！ 

『甲佐高だより』、育友会広報誌

『きんもくせい』、『校長室だよ

り』も掲載しています 

ので、ぜひごらんくだ 

さい♪ 

  

 

 

 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、４月１４日（火）から休校中ですが、週に 1日 2時

間程度、学年ごとに登校し、課題等に取り組んでいます。甲佐高生はみんな元気に頑張っていま

す！！ 

 

こうさおくん 

勉強したり、運動したり、と

みんな元気いっぱいだね！！ 

運良く（？）廊下を歩いていた３－２西本小都里さん

（甲佐中出身）にインタビューしました（＾＾） 

（甲佐高校のよいところは？） 

勉強が分からなかったら分かるまで教えて

もらえるところと先生と仲がよいところ。 

（もっと甲佐高校がよくなるためには？） 

生徒数が増えるといいかなぁ。もっといろ

んな学校と交流したいです。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587694818/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDE5LzA1L2Jsb2ctcG9zdF85NDIuaHRtbA--/RS=^ADBX9BKvlmk.SD06csVNpgPUUx9VdQ-;_ylt=A2RCKwth.6BerEQAfBmU3uV7

